

Thema: Prater Wien

Autor: Nina Müller

STEIRER DES TAGES

Der Ober-Lauser

Mit seiner Band rockt Andreas Hinker die Oktoberfeste. Wie heute in Wien.



Die passende Polka für das Wiener Wiesn-Fest hätte er schon im zarten Alter von elf Jahren komponiert: Die „Wiesen Polka“ war das erste Werk von Andreas Hinker. „Ich bin am Klavier gesessen und habe vor mich hin geklimpert. Mein Vater sagte, ich soll unbedingt die Noten aufschreiben.“ Das erste von rund 1200 Stücken, die der 37-Jährige für seine Band „Die Lauser“ und viele andere schrieb („Zeitweise habe ich fünf am Tag komponiert!“). Wenn „Die Lauser“ ab heute an drei Abenden im größten Zelt der Kaiserwiese aufspielen, bekommen die Gäste die „Wiesen-Polka“ aber wohl nicht zu hören. „Das würde nicht passen“, winkt Hinker lachend ab.

„Die Lauser“ stehen schließlich für Stimmungsmusik. „Wir spielen alles, vom Marsch bis hin zu Highway to Hell“, sagt Hinker – und das natürlich im ureigenen Look der 1993 gegründeten Band, mit Dudelsack und Kilts. Aufgetreten sind die sechs Kärntner und Steirer schon beinahe überall: Nach dem „German-Fest“ in Milwaukee 2013 geht es im Oktober für elf Oktoberfest-Auftritte nach Dubai.

Bei den rund 120 Auftritten seiner Band pro Jahr ist der Wahlkärntner (Frau Petra sei dank) nicht nur für die Keyboard-, Harmonika- und Gitarren-Klänge zuständig. Er managt, produziert und promotet „Die Lauser“ auch mit seiner Firma „Hinker Music“ (mit Bruder Markus Hinker), bei der heute mehr als 30 Künstler unter Vertrag stehen. Das Erfolgskonzept: „Ein Komplettservice“, bei dem der SK-Sturm-Fan seinen Erfahrungsschatz weitergibt. Von der „Wiesen-Polka“ bis zum Wiesn-Fest. **NINA MÜLLER**

ZUR PERSON

Andreas Hinker, geboren 1977 in Graz, wuchs in Sinabelkirchen auf. Er lebt mit Gattin Petra und den Kindern Florian (9) und Marlene (4) am Klopeiner See. www.hinkermusic.at, www.dielauser.com

Vorfreude auf Dubai: Im Oktober spielt Hinker mit seinen „Lausern“ gleich elf Mal in der Barasti-Bar auf

DIE LAUSER